
троительные работы заверше-
ны, идёт наладка систем филь-
трации воды и вентиляции. На 
финишном этапе состоялась 
заключительная техническая 

инспекция.
Глава Первоуральска Игорь Кабец, 

председатель городской Думы Галина 
Селькова, общественники некоммер-
ческой организации «ЦИУС», которая 
объединяет людей с ограниченными 
возможностями здоровья, участница 
Олимпийских игр, мастер спорта по 
плаванию Наталья Шалагина (Теплых) 
после внимательного осмотра совре-
менного объекта посчитали: комфортно 
там будет всем: профессиональным 
спортсменам, любителям, зрителям. У 
первоуральцев появились новые воз-
можности для занятий спортом.

Волонтёр «ЦИУСа» Павел Попо-
виченко отметил, что для людей с ин-
валидностью есть места для парковки 
машин, затем колясочнику можно само-
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Два года продолжалась реконструкция Дворца водных видов спорта. 
Она проводилась в соответствии с требованиями Международной федерации 
плавания, поэтому теперь в ДВВС можно организовывать соревнования 
самого высокого уровня. 

стоятельно доехать до входа. И самое 
главное – существуют подъёмники, 
помогающие спуститься в воду людям 
с ограниченными возможностями здо-
ровья.

Как подчеркнул глава города, кото-
рый проводил экскурсию, сейчас только 
в трёх российских городах есть бассей-
ны с полным комплектом – это четыре 
чаши, а также различные спортзалы. 
Кроме прежних секций будут и новые: 
синхронного плавания, водного поло, 
по прыжкам в воду. 

Инспекция началась с малого бас-
сейна, где скоро будут заниматься 
плаванием дети и люди с инвалидно-
стью. Члены делегации эмоционально 
говорили, что всё сделано не только 
красиво, по последнему слову техники, 
но и предусмотрены различные нюансы, 
чтобы всем категориям граждан было 
удобно. Слов восхищения заслужили 
все продемонстрированные локации. 
Например, у чаши для командных ви-

дов спорта установлен большой экран. 
Привлекли внимание помост – дорожка 
для судей, вышки для прыжков в воду, 
душевые, зоны отдыха…

В августе ДВВС откроется для всех 
желающих, первыми посетителями при-
гласили стать ребят из «ЦИУСа». Его 
руководитель Ирина Тихонова сказала, 
что после экскурсии все остались под 
большим впечатлением. Белый, синий 
и голубой – преобладающие цвета 
огромного пространства. Блестящий 
кафель, металл и другие современные 
материалы. Кажется, что завершилась 
не реконструкция, а построен совсем 
другой Дворец – столь значительные про-
изошли перемены. Порадовались, что 
учтены особенности людей с разными 
заболеваниями. Например, ступеньки 
с цветной окантовкой – для слабовидя-
щих. Инспекторы в завершении осмотра 
единодушно сказали, что это – отличная 
площадка для занятий спортом и прове-
дения соревнований. 

ДВВС: КОМФОРТНО 
БУДЕТ ВСЕМ

ЗА ОСОБЫЕ УСПЕХИ В УЧЕНИИ
Незабываемый момент в жизни 

каждого выпускника – вручение первого
 документа об образовании, аттестата.

В зале Дворца культуры Первоуральска выпускникам 
вручили медали «За особые успехи в учении». В этом году 
в городском округе – 34 медалиста. Это выпускники, кото-
рые окончили школу «на отлично». В 2022 году их было 37.

Среди награждённых – победители региональных кон-
курсов и участники федеральных и областных олимпиад, 
добившиеся высоких результатов. А также школьники, на-
бравшие 100 баллов на ЕГЭ.

СРОЧНО НЕОБХОДИМ
«АКВАДЖЕТ»

К такому выводу пришли депутаты на заседании 
Первоуральской городской Думы.

Приобретение спецмашины для нужд «Водоканала» – 
важный коммунальный вопрос. Техника необходима для 
очистки сетей водоотведения от засоров, что поможет, к при-
меру, снизить количество аварий в подвалах жилых домов. 
Ориентировочная стоимость коммунальной техники «Ак-
ваджет» составляет почти 16 миллионов рублей. Народные 
избранники рассмотрят вопрос о приобретении спецмашины 
и, возможно, внесут соответствующие изменения в бюджет 
уже на следующем заседании Думы.

СНЕСЁН АВАРИЙНЫЙ ДОМ
В микрорайоне Динас снесли многоквартирный 

аварийный дом на улице Ильича.

Двухэтажное жилое здание, построенное почти 65 лет 
назад, признали непригодным для проживания ещё в 2012 
году. Специалисты подрядной организации демонтировали 
ветхий дом. Строительный мусор сразу грузили в самосвалы 
и вывозили в Ревду на полигон ТБО. На месте работали 
восемь единиц техники. Как рассказали в администрации 
Первоуральска, жителей аварийного дома расселили в 
прошлом году в рамках муниципальной программы за счёт 
средств областного и местного бюджетов. Всего здесь про-
живали 54 человека в 27 квартирах.

ГРАФФИТИ УКРАСЯТ ГОРОД
В Первоуральске, во дворе рядом 

со зданием администрации, 
появился арт-объект «Соболь Семён». 

Глава городского округа Игорь Кабец разрешил школь-
никам рисовать граффити, которые будут поднимать на-
строение и напоминать жителям о культурном наследии:

– Команда подростков будет украшать город до конца 
лета. Основная задумка: разрушение стереотипа о том, что 
граффити – всегда вандализм. Подростки захотели нари-
совать добрые граффити, что, безусловно, приветствуется.

ТУБДИСПАНСЕР ОТРЕМОНТИРУЮТ
В этом году на обновление учреждения 

будет направлено 250 миллионов рублей, 
в 2024-м – ещё почти 149.

Это позволит начать капремонт и благоустройство тер-
ритории, а также оснастить диспансер мебелью и высокотех-
нологичным медицинским оборудованием. К концу 2024 года 
у жителей Первоуральска появится возможность получать 
специализированную помощь в современном стационаре, 
выявлять заболевания органов дыхания на ранней стадии. 
Кроме того, в диспансере будет работать ещё один в городе 
кабинет компьютерной томографии.
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МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ 
Президент России Владимир Путин пригласил 

сборные команды стран Шанхайской организации 
сотрудничества в Екатеринбург на Международный 

фестиваль университетского спорта.

Глава государства озвучил своё предложение 4 июля в 
ходе заседания Совета глав государств-членов ШОС.

– Хотел бы отметить заинтересованную реакцию на 
выдвинутые Россией год назад идеи о развитии спортив-
ного сотрудничества в рамках ШОС, проведении в наших 
государствах крупных спортивных мероприятий под эгидой 
организации. Пользуясь случаем, приглашаю сборные 
команды из всех ваших стран в российский город – Екате-
ринбург, где в августе пройдёт Международный фестиваль 
университетского спорта с участием атлетов из государств 
ШОС, а также БРИКС и СНГ, – сказал Владимир Путин.

Международный фестиваль университетского спорта 
станет одним из мероприятий Годов российско-китайского 
сотрудничества в спорте в 2022 и 2023 годах. Распоряжение 
об их проведении подписал Президент России Владимир 
Путин 17 октября 2022 года.

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев 
поручил в установленные сроки завершить все подгото-
вительные мероприятия для проведения в Екатеринбурге 
Международного фестиваля университетского спорта, в том 
числе – призванные обеспечить безопасность его участ-
ников и гостей. Кроме того, специально для проведений 
соревнований высокого уровня в Екатеринбурге построены 
крупнейший в России Дворец водных видов спорта, Дворец 
дзюдо и Центр художественной и эстетической гимнастики, 
старт работе которых дал глава региона. Всего игры пройдут 
на 12 спортивных площадках. Кроме того, в Екатеринбурге 
готовы и введены в эксплуатацию общежития, рассчитанные 
на восемь тысяч человек, медицинский и общественный 
центры деревни Международного фестиваля университет-
ского спорта.

Правительством Свердловской области совместно с 
Министерством науки и высшего образования России раз-
работаны «дорожные карты» передачи объектов спортивной 
деревни в собственность Российской Федерации. Они станут 
основой кампуса УрФУ, создаваемого по нацпроекту «На-
ука и университеты». Уникальная инфраструктура кампуса 
мирового уровня станет ещё одним шагом на пути к преоб-
разованию Екатеринбурга в студенческую столицу.

УЛУЧШЕНИЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ

Почти на 30 миллиардов рублей в Свердловской 
области увеличены расходы на здравоохранение, 

транспорт, ремонт дорог и строительство.

Депутаты Законодательного Собрания региона одобрили 
изменения в бюджет, предложенные губернатором Евгением 
Куйвашевым и Правительством региона.

Доходы областного бюджета выросли на 28 миллиар-
дов 200 миллионов рублей, на эту же сумму увеличены и 
расходы. Как говорят в Правительстве региона, основные 
изменения коснулись соцподдержки и качества жизни ураль-
цев. В том числе – повышение транспортной доступности, 
строительство школ, поликлиник и дорог. Увеличить бюджет 
текущего года позволила стабильная финансовая ситуация 
на Среднем Урале, говорят специалисты. К слову, на повы-
шение зарплат различных категорий бюджетников и увели-
чение социальных выплат поправками в областной бюджет 
дополнительно предусмотрено 10 миллиардов рублей.

ГАЗИФИКАЦИЯ
Знаковый рубеж преодолели газовики

 Среднего Урала при реализации программы 
социальной газификации.

К более чем 25 тысячам частных домов в Свердловской 
области уже проложены газовые сети. И около 10 тысяч 
собственников уже подключились к голубому топливу. 

Всего на подключение газа жители Свердловской обла-
сти подали более 72 тысяч заявок, из которых 52,5 тысячи 
уже приняты в работу. Заключено более 49 тысяч договоров, 
ещё 1,5 тысячи направлены на подписание потребителям. 
Президентская программа социальной газификации пред-
усматривает бесплатное подведение газопровода до границ 
земельных участков собственников в уже газифицированных 
населённых пунктах. По инициативе губернатора Евгения 
Куйвашева в Свердловской области введён расширенный 
пакет мер поддержки по социальной газификации. Субсидии 
от 100 до 250 тысяч рублей предоставляются многодетным 
и малоимущим семьям, бюджетникам, живущим в сельских 
территориях, участникам Великой Отечественной войны, 
инвалидам, ветеранам боевых действий и другим категори-
ям. Компенсацией можно покрыть до 90 процентов затрат 
на подключение дома к газопроводу.

П

АКТУАЛЬНО

оэтапный план на 
пять лет депутаты 
приняли ещё в конце 
2021 года. Приори-
тетные направления 

– ЖКХ, образование, спорт 
и культура. В прошлом году 
потратили 120 миллионов 
рублей, в 2023-м выделено 
более 200 миллионов. 

Об итогах реализации 
программы «Комплексное 
развитие сельских террито-
рий» отчитался заместитель 
главы администрации Вита-
лий Тамман. 

По его словам, наиболь-
шая сумма (42 миллиона 
рублей) была направлена на 
благоустройство Билимбая. 
Часть этих денег – 17 милли-
онов – потратили на ремонт 
дорог. Также были реконстру-
ированы местные памятники, 
приведены в порядок газовая 
котельная, сельский клуб Би-
тимки, построена спортивная 
площадка. 

В прошлом году, напри-
мер, в Новоуткинск было на-
правлено почти 34 миллиона 
рублей. Здесь внимание уде-

РАЗВИТИЕ СЕЛЬСКИХ 
ТЕРРИТОРИЙ
Один из главных вопросов в повестке заседания городской 
Думы – реализация программы по комплексному развитию 
сельских территорий. 

лено ремонту образователь-
ных учреждений, проблемных 
дорог и тротуаров, уличному 
освещению. В Новоалексе-
евском более 5 миллионов 
рублей пошло на оборудо-
вание центра образования 
цифрового и гуманитарного 
профилей «Точка роста» в 
школе № 16. Также были от-
ремонтированы памятники 
и благоустроена территория 
рядом с ними.

Напомним, что программу 
по обустройству отдалённых 
территорий Первоуральска 
начали реализовывать по 
инициативе депутата Законо-
дательного Собрания Сверд-
ловской области Алексея 
Дронова. Цель – дать импульс 
к развитию, а также наделить 
глав СТУ реальными полно-
мочиями. Как показала прак-
тика, результаты существенно 
выше там, где руководители 
и депутаты имеют активную 
позицию. Алексей Дронов 
предложил сделать работу 
над ошибками, в каждом СТУ 
провести реальные измене-
ния по заявкам избирателей.

Глава Первоуральска Игорь Кабец и специалисты 
городской администрации проверили, как идёт благо-
устройство в Кузино. Приоритет отдали объектам, 
которые находятся в непосредственной близости от 
школ и детских садов. Дороги в переулке Титова и на 
улице Луначарского отремонтировали в рамках про-
граммы комплексного развития сельских территорий. 
Уложили новый асфальт, обустроили тротуар и лив-
невую канализацию. Здесь же, а также на улице Маши-
нистов, смонтировали освещение. Об этом попросили 
местные жители. 

Кроме того, проверили ход строительства нового 
стадиона, где разместились тренажёры для воркау-
та, полоса препятствий, а также футбольное поле 
с искусственным газоном, баскетбольная площадка и 
беговая дорожка с резиновым покрытием. Все части 
спортобъекта будут отвечать современным требова-
ниям. А главное – заниматься здесь смогут не только 
школьники, но и взрослые. Что касается набережной 
местного пруда, то в следующем году здесь появятся 
детская, спортивная площадки и освещение. Напомним, 
в 2022 году в Кузино было направлено 38 миллионов 
рублей. Большая часть этих средств пошла на ремон-
ты детских садов и школы, на приведение в порядок 
нескольких дорог. 

– Для людей важно благоустрой-
ство города. Что делается в этом 
направлении?

– В 2023 году будет отремонтировано 
17 тротуаров, 27 лестничных спусков, 5 
пандусов. Часть работ уже выполнена. 
Обновляется объездная дорога по марш-
руту:  старая часть улицы Вайнера – пло-
тина Верхне-Шайтанского пруда – улица 
Орджоникидзе. Также новый асфальт 
появится в переулке Дмитрия Донского 
и на улице Загородная. Все работы под-
рядчик должен выполнить до 31 августа 
2023 года.

– Жители города озабочены 
качеством водопроводной воды. 
Когда всё-таки эта проблема будет 
решена?

– Жалобы действительно поступают, 
даже чаще, чем в весенний паводковый 
период. Но заверяю, что всё идёт по пла-
ну. На насосно-фильтровальной станции 
заканчивают настройку оборудования, 
к осени планируется выйти на автома-
тический режим работы НФС. Сегодня 
причина плохого запаха и мутности воды 
связана с отключениями на время ре-
монтных работ сетевых трубопроводов. 
Надо потерпеть. А ещё – обращаться в 
свою управляющую компанию – требо-
вать промывку внутридомовых сетей.

– Физкультура и спорт в нашей 
жизни играют всё большую роль. 

ОТВЕТЫ 
НА АКТУАЛЬНЫЕ 
ВОПРОСЫ
Глава Первоуральска Игорь Кабец ответил на заранее собранные вопросы 
жителей города, которых волнуют разные темы. Наиболее актуальные 
представляем вашему вниманию. 

Интерес вызывает развитие этого 
направления в городском округе.

– Разработана спецпрограмма по ре-
ставрации имеющихся и строительству 
новых кортов. В этом году планируем 
отремонтировать корты на Магнитке и 
в Вересовке. 

Отдельно про новую спортивную 
школу, которая будет построена на месте 
бывшего здания школы-интерната на 
улице 1 Мая. Проект готов и сейчас про-
ходит экспертизу. В дальнейшем будут 
изысканы средства на строительство. 
Все секции сохранятся, усилится направ-
ленность на профессиональный спорт. 
Кстати, в этом году набирают спортивный 
класс в школе № 6, ученики будут зани-
маться водными видами спорта. Замечу, 
уроки физкультуры в бассейне в следую-
щем учебном году будут введены во всех 
школах. Решается вопрос о возможности 
оплаты занятий по сертификату ПФДО.

– Как сложится дальнейшая судь-
ба ДК «Горняк»?

– Вопрос по сохранности здания и 
ограничению доступа посторонних в клуб 
решается. Администрация Первоураль-
ска по этому поводу на связи с Росиму-
ществом. Вопрос о принятии ДК «Горняк» 
на баланс города не обсуждался, но, в 
принципе, мы не против. Однако перед 
передачей объекта нужна строительная 
экспертиза, принять на баланс можно 

только здание, соответствующее всем 
нормам и правилам эксплуатации. 

– В начале лета в регионе было 
немало лесных пожаров. Что пред-
принимается в городе, чтобы эф-
фективно справляться с такой 
сложной проблемой?

– Принято решение о создании в 
Первоуральске добровольных пожар-
ных дружин, их будет 10, по 7 человек в 
каждой. Все пройдут специальное обуче-
ние, дружинников оснастят средствами 
защиты и системами индивидуального 
пожаротушения – ранцами. В бюджет 
планируют закладывать покупку механи-
зированных средств тушения – это помпы 
различной мощности.

– Интерес вызывает реконструк-
ция городского парка – одного из 
любимых мест отдыха горожан.

– Новая входная группа между Двор-
цом водных видов спорта и Ледовым 
дворцом появится в конце июля. Сегодня 
ведётся разработка проекта реконструк-
ции всего парка. Чтобы его реализовать, 
администрация города намерена за-
являться в различные региональные и 
федеральные программы.
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ПОМОЧЬ И СПАСТИ
Первоуральский новотрубный завод ТМК 
присоединился к акции по оказанию донорской 
помощи «Вернём улыбки детям». 

Более 80 работников предприятия сдали кровь в 
передвижном пункте, разместившемся у заводской про-
ходной. Каждый участник акции перед донацией проходил 
обязательную процедуру, предусматривающую осмотр 
терапевтом, экспресс-анализ на гемоглобин и другие 
важные показатели. 

На ПНТЗ работает немало Почётных доноров – они 
стали примером для коллег. Во время проведения акции 
более 20 человек впервые сдали кровь:

– С 2019-го года являюсь Почётным донором. Был 
перерыв на время пандемии, теперь все ограничения 
сняты, можно возвращаться к кроводачам. Удобно, что 
сделать это можно, не тратя времени на дорогу до стан-
ции переливания, – делится участница акции, наладчик 
КИПиА цеха промышленной автоматизации Людмила 
Кобелева.

– Очень важно, что на предприятии организуют вы-
ездные акции. Я кровь сдавала один раз – в 2008 году, 
но всегда хотела стать донором. И вот машина приехала 
прямо к проходной, поэтому – пришла. Хочу помогать 
людям, а кровь – всегда нужна, тем более у меня пер-
вая положительная – она подходит всем, – говорит ещё 
одна участница, менеджер по продажам ТМК Евгения 
Ананьева. 

Каждый новотрубник, пришедший к мобильному пун-
кту, сдал 450 миллилитров крови. После обязательного ка-
рантина она будет передана в лечебно-профилактические 
учреждения и будет использована для спасения жизней. 

Отметим, что инициатором акции «Вернём улыбки 
детям» выступает Благотворительный фонд «Синара». 
Ежегодно сотни сотрудников предприятий Трубной Ме-
таллургической Компании становятся донорами крови. 

ДИСТАНЦИЯ ДОБРА
В Первоуральске впервые пройдёт 
благотворительное мероприятие «Бежим с добром». 

Участие в спортивном празднике могут принять дети 
и взрослые – возраст и уровень физической подготовки 
не имеют значения. Дистанция, которую предстоит пре-
одолеть первоуральцам, составит всего 500 метров.

Местом проведения акции выбран Парк новой культу-
ры. Сбор участников – у мемориала «Единство фронта и 
тыла», регистрация начнётся в 10:00. В 10:30 будет дан 
старт детскому забегу, а в 11:00 – взрослому. На финише 
всех будут ждать подарки. 

Каждый пришедший на мероприятие сможет сделать 
благотворительный взнос в любом размере. Собранные 
средства будут переданы первоуральскому Межтеррито-
риальному перинатальному центру.

Ежегодная акция "Бежим с добром» проводится в 
рамках проекта «Повседневная благотворительность», 
который реализуется Благотворительным фондом «Си-
нара» в городах присутствия Трубной Металлургической 
Компании. 

а Первоуральском 
новотрубном заво-
де реализован про-
ект по управлению 
отходами фасон-

но-литейного производства, 
который позволил снизить 
нагрузку на окружающую 
среду и максимально вовлечь 
промышленные отходы в хо-
зяйственный оборот.

При производстве отли-
вок (продукции, полученной 
способом заливки жидкого 
сплава в литейные формы) 
на этапе их выбивки и очистки 
образуется песок, который 
ранее утилизировался – пред-
приятие ежегодно направля-
ло на эти цели 4,2 миллиона 
рублей. В рамках проекта по 

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ – 
НА БЛАГО ЭКОЛОГИИ 
ТМК запустила на ПНТЗ ресурсоэффективную технологию 
переработки побочных продуктов производства.

эффективному управлению 
отходами на ПНТЗ введено в 
опытную эксплуатацию обо-
рудование для сепарации, 
переработки и повторного 
использования формовочного 
песка.

 Отработанная смесь де-
лится на три фракции, две из 
которых – песок и бут – пред-
назначены для реализации 
строительным компаниям 
и используются при рекуль-
тивации земель в качестве 
изолирующего слоя при соз-
дании объектов по хранению 
отходов и карьеров. В про-
цессе сепарации остаётся ме-
таллический скрап, который 
направляется на переплавку в 
электросталеплавильный цех 

ля специалистов аварий-
но-спасательной службы 
предприятия был приобре-
тён новый спецавтомобиль, 
который предназначен для 
доставки газоспасателей на 

место оказания первой помощи и про-
ведения аварийных работ.

Транспортное средство будет ис-
пользоваться при проведении осмотров 
и обследований состояния газоопасных 
мест, агрегатов и коммуникаций на про-
изводственных объектах ПНТЗ, во время 
учебных тревог и в случае возможных 
нештатных ситуаций. Машина оснащена 
аппаратом искусственной вентиляции 
лёгких, контейнерами с резервными воз-
душными и кислородными баллонами, 
кронштейнами для крепления носилок 

ПНТЗ «Железный Озон 32» 
для использования при про-
изводстве трубной заготовки.

– Новая технология об-
ращения с отходами на ПНТЗ 
позволила достичь экологи-
ческих целей, а также дала 
экономический эффект более 
3,5 миллиона рублей в год. 
Такие технологии должны 
стать нормой не только для 
заводов ТМК, но и для других 
предприятий страны, – сказал 
технический директор ТМК 
Борис Пьянков.

ТМК выступает ответ-
ственным поставщиком эф-
фективных и экологически 
безопасных решений для по-
требителей труб. Компания 
уделяет большое внимание 
модернизации предприятий 
и минимизации их возмож-
ного влияния на окружаю-
щую среду, придерживает-
ся принципов сохранения 
экологического баланса и 
способствует улучшению 
качества жизни в регионах 
присутствия.

РАБОТАТЬ 
ЭФФЕКТИВНЕЕ 
И ОПЕРАТИВНЕЕ
Первоуральский новотрубный завод, входящий в Трубную Металлургическую 
Компанию, пополнил парк специальной техники.

а торжественной церемонии чествования школьни-
ков, получивших медали «За особые успехи в уче-
нии», отличников поздравил управляющий директор 
ПНТЗ Владимир Топоров.

– Сегодня вы вступаете во взрослую жизнь, вам 
предстоит сделать выбор, который определит вашу судьбу, 
вашу дальнейшую профессию. Помните, где бы вы ни учи-
лись, мы ждём, чтобы вы вернулись в свой родной город, на 
предприятия и в учреждения, – сказал Владимир Топоров. 

Работать на градообразующем предприятии будут вы-
пускники Первоуральского металлургического колледжа. 
Более 80-ти из них уже заключили целевые договоры с 

и инструмента, а также герметичными 
шкафами с вытяжной вентиляцией для 
транспортировки защитных изолирующих 
костюмов. При необходимости в авто 
можно организовать командный пункт 
для оперативного руководства газоспа-
сательными работами.

– ПНТЗ реализует мероприятия по 
повышению безопасности на произ-
водственных объектах, в числе кото- 
рых – инициативы по оснащению пред-
приятия современными инструментами и 
техникой. Службы завода всегда готовы 
к локализации и ликвидации возможных 
нештатных ситуаций, заранее пред-
усматривают все возможные сценарии 
их возникновения и развития, а также 
отрабатывают до автоматизма действия 
производственного персонала и ава-

рийно-спасательных служб. Именно в 
этом помогает новый газоспасательный 
автомобиль, который отличается манёв-
ренностью, высокой мобильностью и 
улучшенными ходовыми характеристи-
ками, – сказал управляющий директор 
ПНТЗ Владимир Топоров.

Спасательная служба – оперативное 
подразделение ПНТЗ, которое проводит 
регулярные профилактические и газо- 
опасные работы, проверки работоспо-
собности газового оборудования, а также 
занимается спасением людей в случае 
возможных нештатных ситуаций. Газо-
спасатели участвуют во всех процессах 
ПНТЗ, связанных с работой газового 
оборудования: ввод в эксплуатацию, за-
пуск или реконструкция печей, процесс 
розжига газопотребляющих агрегатов.

УСПЕХИ В УЧЕНИИ 
И ПРОФЕССИИ 
Руководители градообразующего предприятия поздравили 
выпускников с окончанием учёбы и получением документов 
об образовании. 

Первоуральским новотрубным заводом. В ходе обучения 
студенты освоили востребованные специальности, прошли 
хорошую подготовку, включающую работу на современном 
оборудовании, практику на производственных площадках 
ПНТЗ. Молодых специалистов с нетерпением ждут в цехах:

– Для завода важно получить на входе опытного, подго-
товленного специалиста, с корпоративной культурой, который 
уже знает, что делать, и не теряет времени на адаптацию. Он 
сразу приступает к выполнению своих трудовых обязанностей 
и выпускает продукцию, которая необходима нашей стране, 
– отметил директор по производству ПНТЗ ТМК Константин 
Батюков.

На Первоуральском новотрубном заводе готовы обес-
печить работой не только обладателей металлургических 
специальностей – в выпуске продукции здесь задействованы 
представители рабочих профессий, а также финансисты, 
инженеры, экологи, проектировщики и другие специалисты.

ПОЛЕЗНАЯ ПРОГУЛКА
Активисты общественного движения 
«Город Первых» отправились в экопоход 
в Пермский край. 

Волонтёры побывали в Каменном городе и на Усь-
винских столбах. Первоуральцы не только любовались 
великолепными уголками природы, но и собирали мусор 
по пути следования. Если отправляться в путешествие, 
то с пользой – девиз общественников. 

Участие в экологической прогулке приняли более двух 
десятков представителей общественного движения, в их 
числе – сотрудники Первоуральского новотрубного завода 
ТМК. Предприятие заботится об экологии и поддерживает 
инициативы волонтёров «Города Первых»:

– Нравится очищать город и природу от мусора, по-
давать пример детям и взрослым людям, которые ещё не 
следуют принципу: «Чисто не там, где убирают, а там, где 
не мусорят». Хочется, чтобы все об этом помнили, – гово-
рит активистка «Города Первых», резчик труб и заготовок 
трубоволочильного цеха ПНТЗ ТМК Евгения Санина. 

За два дня похода общественники собрали несколько 
мешков бытового мусора: упаковки от продуктов пита-
ния, алюминиевые банки и пластиковые бутылки. В эти 
выходные волонтёры вновь отправятся на экопрогулку, 
присоединиться к которой может каждый. Организаторы 
планируют пройти от лыжной базы «Бодрость» до Верхне-
Шайтанского пруда, собирая по пути отходы. Сбор желаю-
щих внести свой вклад в наведение порядка в лесной 
зоне – в это воскресенье, 9 июля, в 12:00 у «Бодрости».  
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ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ВЫСТАВКА РЕТРОАВТОМОБИЛЕЙ
На ней было почти два десятка экспонатов 

из Первоуральска, Екатеринбурга, 
Ревды и Нижних Серёг. 

Добирались владельцы старинных машин на выста-
вочных экземплярах. На своё увлечение они не жалеют ни 
сил, ни времени, ни средств. В результате многие ретроавто 
выглядят, будто только что с конвейера.

Мероприятие в Первоуральске устроили представители 
клуба «Кооператив», которых объединяет любовь к ретро-
технике, выпущенной до 1993 года. Единомышленники 
собрались вместе всего год назад и теперь решили ярко 
отметить первый день рождения.

К истории на выставке можно было в буквальном смысле 
прикоснуться: покрутить руль, понажимать кнопки. Чтобы 
ещё более полно ощутить атмосферу прошлого.

«БЕЗУМНЫЙ ДЕНЬ»
В Инновационном культурном центре состоялся 

музыкальный фестиваль, который посетили более 
1200 жителей и гостей Первоуральска. 

На сцене выступили ансамбли и оркестры из разных 
регионов страны. Российский квартет саксофонистов из Мо-
сквы представил часовую концертную программу «Лунный 
драйв», в которую вошли произведения известных  компози-
торов. Виртуозные исполнители признались, что фестиваль 
«Безумный день» – поистине музыкальное сумасшествие.

Четвертый раз Первоуральск стал одной из площадок 
масштабного фестиваля живой музыки. Особенно запом-
нились Омский камерный оркестр и Пермский вокальный 
ансамбль «Хорус-квартет». Музыканты считают, что участие 
в таких фестивалях заряжает их энергией и становится 
импульсом для дальнейшего развития.

Помимо музыкальной программы для первоуральцев 
провели викторины, интерактивные игры и мастер-классы. 
Завершила «Безумный день» программа «От классики до 
джаза» камерного оркестра «B-A-C-H» из Екатеринбурга. 
Вечные мелодии великих композиторов в прекрасном ис-
полнении очень порадовали любителей музыки.

лавная цель – помочь работодателям удовлетворить 
кадровую потребность, а соискателям – найти работу 
по душе. В нашем городе площадкой для проведения 
мероприятия стал кадровый центр «Работа России». 

Вакансий в Первоуральске много – в семь раз пре-
вышают число официально зарегистрированных безработных 
граждан, предприятия испытывают кадровый дефицит. На 
историческом минимуме находится уровень безработицы.

Глава городского округа Первоуральск Игорь Кабец, от-
крывший ярмарку вакансий, назвал мероприятие комплексным:

– Постоянно вводятся новые технологии, соответственно, 
изменяются и требования к профессиональному образованию, 
появляются новые профессии. Ярмарка предлагает не только 
места для трудоустройства, но и возможность переобучиться, 
получить новую профессию.

 понедельник первой трениров-
ке предшествовало собрание. 
На нём к присутствующим 
обратился президент клуба 
Виктор Бабенко.

– Прежде чем говорить о планах 
на будущее, хотел бы коротко остано-
виться на событиях, произошедших 
в межсезонье, – сказал он. – Мы за-
регистрировали новое название клуба 
– «СКА-Уральский Трубник», у него 
изменился логотип. Всё это отражает 
реалии времени. Сейчас наш клуб – 
единственный представитель региона в 
Суперлиге чемпионата России по хоккею 
с мячом. Он аккумулирует в себе лучшие 
хоккейные силы региона и объединяет в 
единую структуру команды «Уральский 
трубник» и «СКА-Свердловск». Наш 
фарм-клуб теперь будет называться 
«СКА-Уральский Трубник-2».

Есть новости по стадиону. Стремим-
ся к тому, чтобы его проектирование и 
строительство были осуществлены в 
2024-2025 годах. В этом случае сезон 
2025/2026 команда сможет начать на 
новой арене.

Теперь – о предстоящих стартах. 
Результат, показанный командой в про-

С НОВЫМ НАЗВАНИЕМ 
Хоккеисты первоуральской команды вышли из отпуска и начали подготовку 
к новому сезону.

шлом чемпионате, однозначно является 
неудовлетворительным. Подобное по-
вториться не должно. К своей работе 
необходимо относиться в высшей сте-
пени профессионально и ответственно, 
с первой сегодняшней тренировки. 
Ближайшие официальные соревнования 
– розыгрыш Кубка России, на нём ставим 
задачу попасть в четвёрку сильнейших и 
выйти во второй этап.

После собрания на малом поле 
стадиона «Уральский трубник» прошла 
первая тренировка. Погода для первого 
занятия команды выдалась идеальной. 
Тепло (+25), но не очень жарко, солнце 
то и дело закрывали облака, временами 
дул свежий ветерок. Началось занятие 
с пробежки, затем хоккеисты выполнили 
комплекс различных упражнений, среди 
которых выделялась так называемая 
«лесенка». После небольшой паузы 
трубники снова вышли на поле и сыграли 
в футбол. Затем хоккеисты провели так 
называемую «заминку»: она позволяет 
вернуть мышцы в «дотренировочное» 
состояние и способствует быстрейшему 
восстановлению.

– В конце минувшей недели хоккеи-
сты прошли медицинский осмотр, – за-

явил главный тренер «СКА-Уральского 
Трубника» Алексей Жеребков. – Сегодня 
все они, за исключением травмирован-
ного Виталия Брызгина, приступили к 
тренировкам. Появился в команде ещё 
один новичок – 22-летний нападающий 
Станислав Турушев из «СКА-Нефтяника». 
Хочу подчеркнуть, что втягивающий пе-
риод будет очень недолгим – всего пару 
дней, дальше приступаем к работе с пол-
ной нагрузкой. Две недели занимаемся 
дома, а с 17 по 30 июля проведём сбор 
в Ревде, где будем сочетать тренировки 
на льду и на «земле». После этого про-
должим подготовку дома.

9 августа наша команда отправится 
в Иркутск. Там первоуральцы выйдут на 
«большой» лёд и сыграют два контроль-
ных матча: 12-го – со «СКА-Нефтяником» 
и 14-го – с «Сибсельмашем». Свой первый 
матч на Кубок России «СКА-Уральский 
Трубник» проведёт 16 августа с местным 
клубом «Байкал-Энергия». В дальнейшем 
соперниками первоуральцев станут: 17 
августа – «Кузбасс» (Кемерово), 18-го – 
«Саяны» (Абакан), 21-го – «Сибсельмаш» 
(Новосибирск), 22-го – «СКА-Нефтяник» 
(Хабаровск), 23-го – «Енисей» (Красно-
ярск).

ЯРМАРКА ТРУДОУСТРОЙСТВА
По всей стране прошла Всероссийская ярмарка 
трудоустройства «Работа России. Время возможностей».

На ярмарке трудоустройства присутствовали 12 ра-
ботодателей различных отраслей и сфер деятельности, 
а также одно учебное заведение. Вниманию соискателей 
было предложено порядка 400 разнообразных вакансий.

Около 300 человек пообщались с работодателями, по 
крайней мере, половина из них получила приглашение на 
повторное собеседование уже на рабочем месте.

Также посетители ярмарки трудоустройства приняли 
участие в других активностях: в «Фестивале профессий», 
в профориентационной игре для школьников «Тайм-
менеджмент», заседании женского клуба «Декомпозиция 
карьерной цели», где каждая посетительница узнала мно-
го нового о построении карьерной лестницы. Пока мамы 
были заняты, юные участники сделали «Первые шаги в 
профессию» в детском клубе. А ещё состоялся семинар 
для потенциальных предпринимателей «Как стать само-
занятым». Специалист Первоуральского фонда поддержки 
предпринимательства Екатерина Танкова рассказала о 
нюансах самозанятости.


